

la Universidad, rindió un homenaje al profesor Alamiro Robledo. El Rector Delegado, Guillermo González Bastías entregó la distinción de miembro honorario del Instituto al destacado docente. Finalmente, el profesor Robledo dictó la clase magistral. Cerró el acto el Coro de Cámara de la Universidad.

<https://doi.org/10.29393/At431-20PARA10020>

EL PROF. ALAMIRO ROBLEDO H. DESIGNADO MIEMBRO HONORARIO DEL INSTITUTO DE MATEMATICA

Miembro honorario del Instituto de Matemática fue designado el profesor titular de la unidad, Alamiro Robledo Herrera, en reconocimiento a sus valiosos servicios docentes prestados a la Universidad de Concepción.

El profesor Alamiro Robledo fue el primer docente de Matemática de nuestra Casa de Estudios Superiores. Ingresó a la Universidad penquista el 15 de abril de 1936. En 1950, al crearse el Instituto de Matemática, fue su primer director, culminando brillantemente su labor con la publicación de un texto de estudio de tres volúmenes, "Lecciones de Álgebra Elemental Moderna", el que ha merecido el más amplio reconocimiento. Actualmente prepara el cuarto volumen.

Alamiro Robledo Herrera, en los inicios de su carrera impartió hasta 26 horas de docencia directa, destacándose como profesor titular de todas las cátedras de Matemática en la Escuela de Ingeniería Química y de los cursos de Pedagogía en Matemática de la Escuela de Educación.

Hoy, después de cuarenta y un años de docencia, continúa dedicando la mayor parte de su vida a la enseñanza de la Matemática. Resulta común que concurra a trabajar también durante sus días de descanso, los días festivos y durante sus vacaciones.

Sus excelentes condiciones humanas, su constante afán de superación, su dedicación al estudio, que hacen de él un pedagogo ejemplar, le han valido afectuosas expresiones de sus colegas y alumnos.

La distinción de Miembro Honorario del Instituto le fue conferida durante un solemne y emotivo acto académico, realizado en la Casa del Arte, a raíz del décimoquinto aniversario de la fundación del Instituto de Matemática.

ESTUDIOS DE POSTGRADO EN MATEMATICA Y ESTADISTICA

Con el objeto de formar recursos humanos de alto nivel, que el país y sus instituciones requieren para alcanzar un estado de crecimiento y sostenido desarrollo científico y tecnológico en el campo de la Matemática y de la Estadística, se ofrecerán dos programas de postgrado en el Instituto de Matemática de la Universidad de Concepción, con el patrocinio y la supervisión de la Escuela de Graduados y de Perfeccionamiento Profesional, que dirige el profesor Carlos von Plessing.

Los programas aprobados tienden a otorgar los grados de Magíster en Ciencias con mención en Matemática y Magíster en Estadística.